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Abstract (en)
[origin: US6899167B2] A heat-exchange module has a main exchanger and at least one secondary exchanger, each having a body with fluid-
circulation tubes, and cooling fins, the secondary exchanger being fixed onto the main exchanger. The module includes a set of fins common to
the main exchanger and to at least one secondary exchanger, these fins being mounted on the tubes of the main exchanger and projecting from
this exchanger, the projecting parts of the fins including cut-outs for accommodating the tubes of the secondary exchanger. Fastenings secure the
secondary exchanger in the position in which its tubes are engaged in the cut-outs.

Abstract (fr)
L'invention concerne un module d'échange de chaleur, comprenant un échangeur principal (1) et au moins un échangeur secondaire (2) comportant
chacun un corps muni de tubes de circulation de fluide, et comprenant en outre des ailettes de refroidissement (11), l'échangeur secondaire étant
fixé sur l'échangeur principal. Le module comporte un jeu d'ailettes (11) commun à l'échangeur principal (1) et à au moins un échangeur secondaire
(2), les ailettes étant montées sur les tubes de l'échangeur principal et faisant saillie de cet échangeur, les parties (12) des ailettes en saillie
comportant des découpes (13) de réception des tubes de l'échangeur secondaire, et des moyens de blocage étant prévus pour bloquer l'échangeur
secondaire dans la position où ses tubes sont engagés dans lesdites découpes. Application aux véhicules automobiles. <IMAGE>
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